
己斐出張所管内 　　木村　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

11月3日
８：０５～９：２０

　旭橋の土手下のゴミの山を国交省己斐出張所の所長に撤去、清掃をお願いし
た処、すごくきれいになり本当に気持良かった。有難うご座居ました。町内の世話
をした人にかわりお礼申し上げます。
　又、外来種の黄色の草も刈ってもらい環境面にも良くなりました。山手橋一帯も
格別問題は感じられず所々にペットボトルが捨てられているが回収で完了。

11月１１日
１３：３０～１４：１０

　黄砂現象で見通し悪く、眼鼻が痛くこの時期に黄砂がと思った。
冬の使者カモの群れが１２～１３羽が仲良く泳ぐ姿、本格的な冬がもう手の届くと
ころまで来ている。なのにボートで水遊び！
　八幡川放水路口にペットボトルの山。誰れが“きれいな太田川”に放置するのか
一人一人が気を付けないといつまでたってもきれいな太田川にはならないと少し
残念です。夫婦仲良くキャッチボールの姿を見てなごやかでいやな気分が少し
吹っ切れた。
　釣り人3人、後片付けを宜しくと話し、心よく了解を得る。

11月１９日
１３：３０～１２：４５

旭橋～山手橋　釣り人は4人
ペットボトルの山は解消されず、可能な分だけ持帰り処分したものの、一人での
量はたかがしれたもの。残念。

11月２７日
１２：２０～１３：５０

旭橋～三滝橋。今日は秋日和、おだやかな川の流れ。特に水もきれいで魚の姿
もはっきりと見える。１ｍ位のスズキが悠然と泳ぎ、この太田川がいつまでも続く
ことを望む気持ちでいっぱいであるが河川や土手は残念ながらゴミ捨場である。
イカダを引く船、カモのゆったりと泳ぐ環境。
市民一人一人の取組でまだまだきれいな太田川になるのに。

11月30日
9：２5～１0：５5

八幡川水門～新庄橋。新己斐橋下の広場で地区の人々がグランドゴルフを楽し
く練習。もう少し広くグランドが良くなれば最高なのにと少し“ぐち”が、でも練習場
としては一等地では。きれいにし、砂入れ、自分なりに気を付けての姿を見ると整
地をするいい方法はないものかと願望は私だけではないはず。格別問題は感じ
られず見られなかった。

11月30日
１１：３０～１５：１０

水質検査
新己斐橋下流　１００ｍ位地点
　ｐH　７．０
　COD　６

　１１月のご報告ありがとうございます。
　いつも河川を見ていただいた時にペットボトルなどのごみを回収していただき有
難うございます。休日に河川敷きを利用される場所は、ごみのポイ捨てなどが多
く当方としても非常に頭が痛い問題です。
　発見したゴミは当方で回収処分していますが、この作業には皆さんの貴重な税
金が使われることになります。
きれいな川を守り、税金の無駄遣いを減らせるよう、利用者のみなさんにはマ
ナーを守り、ゴミを持ち帰っていただきたいと思います。
　今後とも、お気づきの点等がございましたら、ご意見を賜りますよう、どうぞよろ
しくお願いします。
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